ON EN PARLE

Mobilisation contre les épandages

Hier, de 10 à 16 heures, le Collectif contre les épandages aériens de pesticides dans les Landes-rassemblant les Amis de la Terre, la Sepanso, le Civam bio, Attac, Indecosa CGT, Confédération paysanne, Terre active, France-Libertés-organisait une action de sensibilisation à l'entrée de la gare de l'écomusée de Marquèze pour « informer les touristes et Landais de l'impact des épandages, note Jeanne-Marie Fritz, porte-parole. 42 communes dont 17 sur le territoire du Parc national sont concernées. C'est d'autant plus scandaleux que les pesticides se retrouvent dans les crastes



Le collectif a profité de son action pour faire signer sa pétition. PHOTO G. D.

(fossés de drainage, NDLR), les ruisseaux et restent en suspension dans l'air un certain temps. Les donneurs d'ordre voudraient que ça se passe le plus discrètement possible. C'est à eux qu'il faut s'en prendre : aux grands groupes, grands semenciers qui imposent leur système de haut rendement.»